

**OPEN AIR GALERIE des Kreativen Gomaringen im Rahmen des Bundesprogramms "Neustart Kultur 2021"**



Die Künstlergruppe "Kreatives Gomaringen" hat im Gomaringer Beitrag (musikalische und literarische Veranstaltungen hauptsächlich unter Federführung der VHS Gomaringen) zum „Kultursommer – Neustart Kultur“ 2021 teilgenommen: Dank der Bundesförderung können wir mit der "Open-Air-Galerie" unsere Arbeiten großflächig im öffentlichen Raum zeigen. Diese Aktion ist die zweite gemeinsame in diesem Jahr; Corona hat uns über die verordnete Distanz näher zusammengebracht.

Nach dem Gemeinschaftswerk "Panta rhei" bei der Freilicht-Ausstellung auf der Landkreis-Wiese in Tübingen dürfen nun seit dem 18.10.2021 an verschiedenen Standorten in Gomaringen 15 Mitglieder der Kreativen ihre Werke in beeindruckender Größe im öffentlichen Raum präsentieren:

MARTIN ADLER (Bahnhofstraße: "Raum und Horizont"), BETTINA CASABIANCA (Kulturhalle: "Alte Buche"), HENRIETTE DIETHER (Kulturhalle: "Winteridylle Gomaringen"), EVA DÖLKER-HEIM (Hechinger Straße: "Mit den Wassern der Sintflut gewaschen"), ANGELA HAMMER (Alteburgstr./Mühlweg: "einfach da sein"), GABI HELLWIG (Bahnhofstraße: "Andalusische Impressionen"), ANNETTE JAKOBI (Reutlinger Straße/Ortseingang: "Ord nende Kraft" > wurde umgezogen zum Spieleplatz in der Lindenstraße), GEORG LÖFFLER (Lindenstraße/Spielerplatz: "Rilkes Panther"), ELISABETH NÄGELE (Lindenstraße/Rathaus: "blue moment"), JOACHIM RIEHLE (Lindenstraße/Spielerplatz: "Objektdynamik"), WALTER RIXINGER (Tübinger Straße: "Blick auf die Schwäbische Alb – Sehnsucht – Leben aus dem Tod"), KLAUS SCHÄFER (Hechinger Straße: "Inside.Helmet.Round-about"), UDO SCHMID (Stockacher Straße: "Bildhauerkunst aus Holz, Stein und Metall"), LIVIA SCHOLZ-BREZNAY (Nehrener Straße/Ortseingang: "Ode an das Leben – Poldi's Welt" > wurde umgezogen an die Kreuzung Alteburg-/Lindenstraße), BIRGIT WALLISSER-NUBER (Lindenstraße/Rathaus: "Engel mit Herz").

Die Bilder wurden auf Banner in der Größe der Bauzäune gedruckt und stehen bis Ende Januar 2022. Die Bauzäune und die kommunalen Grundstücke hat die Gemeinde Gomaringen zur Verfügung gestellt. Sie hat uns auch mit einer Titelseite im Gemeindeboten unterstützt.

Es war keine Vernissage vorgesehen, sondern die Open Air Galerie sollte bei der Jahresausstellung im November thematisiert werden. Leider musste auch diese wieder ausfallen (das Thema wäre gewesen „Blau“). Wir hoffen nun, im Januar einen geführten Spaziergang anbieten zu können. Jedenfalls hat uns die Open Air Galerie sehr über diese ausstellungsfreie Zeit hinweggeholfen!

Parallel hat Henriette Diether mit großer Unterstützung der Firma Elektro Redemann Bilder der Kreativen eingesammelt und für eine Präsentation in verschiedenen Schaufenstern im Ort aufbereitet (zB Emmy Lindgrün, Wiesaz-Apotheke, Naturana...).

Angela Hammer  
Dezember 2021